

Medien-Info

21.06.2017



Münster/Kreis Warendorf. Am 1. September beginnt für 33 Schülerinnen und Schüler ein neuer Lebensabschnitt bei der Sparkasse Münsterland Ost. Doch bevor sie mit ihrer Ausbildung starten, blickten sie bereits jetzt gemeinsam mit ihren Eltern hinter die Kulissen der Sparkassenzentrale in Münster. Neben Informationen zum Ausbildungsverlauf gab es die Gelegenheit, erste Kontakte mit den neuen Teamkollegen zu knüpfen. In der Sparkassenausbildung werden sich die 32 künftigen Bankkaufleute und ein angehender Fachinformatiker nicht nur fachliche Kompetenzen aneignen können: Besonderen Wert legt das Finanzinstitut auf den Ausbau von persönlichen und sozialen Fähigkeiten. „Wir möchten unseren jungen Kolleginnen und Kollegen einen erfolgreichen Start in das Berufsleben ermöglichen“, erklärt Michael Müller, Bereichsleiter Personal. „Neben dem fundierten Fachwissen liegt uns darum auch ein engagiertes Miteinander mit Kollegen und Kunden am Herzen.“